
Bekanntmachung in Bezug auf
Open End Zertifikate  

bezogen auf den 
DAXglobal® Alternative Energy Index 

(DE000GS0HHU9) 
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH  

Wie bereits in der Bekanntmachung vom 2. Oktober 2019 angekündigt, hat die Deutsche Börse AG die 
Berechnung und Verteilung des DAXglobal® Alternative Energy Index (DE000A0C4B67) zum 
18. September 2020 eingestellt.  

Da die Festlegung eines Nachfolgeindex bzw. Nachfolgewerts bzw. die Weiterrechnung des Indexwerts 
durch die Emittentin bzw. einen von der Emittentin bestellten Sachverständigen nach billigem Ermessen 
der Emittentin nicht möglich ist, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die Open End 
Zertifikate mit der ISIN DE000GS0HHU9 gemäß § 9 der maßgeblichen Zertifikatsbedingungen 
vorzeitig zum 23. September 2020. 

Der Kündigungsbetrag für die Open End Zertifikate wurde auf Basis des letzten veröffentlichten Preises 
des DAXglobal® Alternative Energy Index am 18. September 2020 festgelegt und beträgt EUR 16,13. 

Frankfurt am Main, 22. September 2020 
Goldman Sachs International 



Announcement relating to 
Open End Certificates 

linked to the 
DAXglobal® Alternative Energy Index 

(DE000GS0HHU9) 
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH  

As already announced in the announcement dated 2 October 2019, Deutsche Börse AG has discontinued 
the calculation and dissemination of the DAXglobal® Alternative Energy Index (DE000A0C4B67) as 
of 18 September 2020. 

As the determination of a successor index or successor value or the further calculation of the index value 

by the Issuer or an expert appointed by the Issuer is unlikely to be possible at the reasonable discretion 

of the Issuer, the Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH early terminates the Open End Certificates 

with ISIN DE000GS0HHU9 in accordance with § 9 of the relevant Terms and Conditions of the 

Certificates with effect to 23 September 2020.  

The termination amount for the Open End Certificates was determined on the basis of the last published 

price of the DAXglobal® Alternative Energy Index on 18 September 2020 and amounts to EUR 16.13.  

Frankfurt am Main, 22 September 2020 
Goldman Sachs International


